

PPG – Zahlen aus dem Jahr 2020

Total gespielte PPG-Runden: **8'752**

Im Heidental gespielte Runden **1'339**

davon:

Küssnacht – Mitglieder	229	(6 x 9 Löcher / 223 x 18 Löcher)
Gstaad – Mitglieder	89	(14 x 9 Löcher / 75 x 18 Löcher)
Interlaken – Mitglieder	154	(3 x 9 Löcher / 151 x 18 Löcher)
Wallenried – Mitglieder	194	(5 x 9 Löcher / 189 x 18 Löcher)
Wylihof – Mitglieder	712	(51 x 9 Löcher / 661 x 18 Löcher)

Von Heidentalern auswärts gespielt **1'550**

nämlich:

in Küssnacht	325	(1 x 9 Löcher / 324 x 18 Löcher)
in Gstaad	164	(4 x 9 Löcher / 160 x 18 Löcher)
in Interlaken	311	(3 x 9 Löcher / 308 x 18 Löcher)
in Wallenried	187	(6 x 9 Löcher / 181 x 18 Löcher)
in Wylihof	640	(130 x 9 Löcher / 510 x 18 Löcher)

Gespielte Runden total

14.2 % in	Gstaad
15.3 % in	Heidental
21.4 % in	Interlaken
10.3 % in	Küssnacht
12.8 % in	Wallenried
26.0 % in	Wylihof